

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международного права**

Аннотация к дипломной работе

**ТЕРРИТОРИАЛЬНЫЕ СПОРЫ И ПРАКТИКА ИХ
РАЗРЕШЕНИЯ В РАМКАХ МЕЖДУНАРОДНОГО СУДА ООН**

Стрекач Алина Сергеевна

Научный руководитель – кандидат юридических наук, доцент А.И. Зыбайло

Минск, 2019

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, перечня условных обозначений, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 60 страниц. Список использованной литературы занимает 8 страниц и включает 79 позиций.

2. Перечень ключевых слов

ТЕРРИТОРИАЛЬНЫЕ СПОРЫ, МЕЖДУНАРОДНЫЕ СПОРЫ, ТЕРРИТОРИЯ, РЕШЕНИЯ МЕЖДУНАРОДНОГО СУДА ООН, РАЗРЕШЕНИЕ ТЕРРИТОРИАЛЬНЫХ СПОРОВ.

3. Содержание работы

Цель работы – выявить особенности разрешения территориальных споров Международным Судом ООН в отношении сухопутной и морской территории.

Объектом исследования являются международные территориальные споры и их разрешение.

Предметом исследования являются территориальные споры и практика их разрешения Международным Судом ООН.

Методологическую основу исследования составили общенаучные и частнонаучные методы исследования теоретического и эмпирического направления: анализ, синтез, сравнение, дедукция, индукция, системно-структурный метод и др.

Полученные результаты и их новизна. В результате проведенной работы было дано определение понятия территориального спора, выявлена его правовая природа и элементы; была проведена классификация территориальных споров; обобщена практика разрешения территориальных Международным Судом ООН. Выявлены способы правовой аргументации, которые используются Международным Судом ООН в разрешении территориальных споров в зависимости от типа территории.

Рекомендации по использованию результатов работы. Полученные результаты могут быть использованы в учебном процессе при преподавании дисциплины «Международное публичное право».

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, list of symbols, diploma work summary, introduction, 3 chapters, conclusion and list of references. Total scope of work is 60 pages. The list of references occupies 8 pages and includes 79 positions.

2. **Keywords:** TERRITORIAL DISPUTES, INTERNATIONAL DISPUTES, TERRITORY, INTERNATIONAL COURT OF JUSTICE CASES, SETTLEMENT OF TERRITORIAL DISPUTES.

3. The content of the work

The object of the research is to reveal the features of the resolution of territorial disputes by the International Court of Justice in respect of land and sea territory.

The subject of research is international territorial disputes and their resolution.

The purpose are territorial disputes and the practice of resolving them by the International Court of Justice.

The methodological basis of the research contains general scientific and particular scientific research methods of theoretical and empirical nature: analysis, synthesis, comparison, deduction, induction, system-structural, etc.

The result of research and elements of scientific novelty. In the result of the thesis was given definition of the concept of territorial dispute, its nature and elements; classification of territorial disputes; generalization of the practice of resolution of territorial by the International Court of Justice. The result of the thesis reveals methods of legal argumentations that are used by the International Court of Justice in resolving territorial disputes depending on the type of territory are revealed.

The result of research. This thesis can be used in the educational process in teaching the discipline "International public law".

Reliability of materials and results of the thesis. The materials used in the diploma thesis and its results are authentic. The research has been done independently.